



An der IGS Sassenburg haben die Abiturprüfungen begonnen. Am Montag schrieben die Schüler der Grund- und Leistungskurse ihre Klausuren im Fach Geschichte.

FOTO: DIRK KÜHN / BZV

# Schüler schreiben Abitur unter Corona-Bedingungen

Abiturprüfungen an der IGS Sassenburg und an der BBS I in Gifhorn beginnen – An Gymnasien sind die 12. Klassen zurück im Unterricht.

Von Dirk Kühn

**Westerbeck.** Die Helden des Alltags sind in diesen Tagen alle Schüler, die Abitur-Prüfungen unter Corona-Bedingungen schreiben und die Lehrer, die sie dabei unterstützen. Der Kreis ist in diesem Jahr überschaubar. Aufgrund des Wechsels von G8 zu G9 stehen beispielsweise am Otto-Hahn-Gymnasium (OHG) und am Humboldt-Gymnasium (HG) in Gifhorn keine Abiturprüfungen an. Das gilt auch für das Sibylla-Merian-Gymnasium in Meinersen. Dort begann am Montag der Unterricht für den 12. Jahrgang.

Die Abiturienten der Integrierten Gesamtschule (IGS) Sassenburg schrieben am Montag erste Prüfungsklausuren im Fach Geschichte. 52 Schüler brüteten in der Sporthalle der IGS über ihren Aufgaben, sechs weitere in getrennten Räumen, weil sie oder ein Angehöriger einer Risikogruppe angehören. Oberstufenleiter Björn Piefke war mit dem Auftakt zufrieden. Schon um 7.20 Uhr waren die ersten Schüler bestellt, um den gebotenen Abstand beim Händewaschen einzuhalten. Um 8 Uhr folgte die Beleh-

rung der Schüler, sieben Minuten später ging's los. 300 Minuten Zeit hatten die Abiturienten des Leistungskurses, 220 Minuten die des Grundkurses. Zur Auswahl standen die Themen „Amerikanische Revolution“ und „Völkerwanderung zu Theoderichs Zeiten“.

Bis 27. Mai reichen die Termine für die schriftlichen Prüfungen. Mit dem Auftakt war der Oberstufenleiter zufrieden. Er dankte für die Unterstützung beim Vorbereiten des Hallenbodens und freute sich über die disziplinierten Schüler. Am Dienstag geht es weiter mit der Mathematik-Klausur, Donnerstag folgt Bio und am Samstag Englisch. „Ja, wir müssen auch den Samstag nutzen“, erklärte Piefke. Nur so ließen sich alle Prüfungstermine unter Dach und Fach bringen. Eine logistische Herausforderung warte auf Schüler und vor allem Lehrer beim Physik-Abitur. An dem Tag sind auch Englisch-Prüfungen für mehr als 100 Zehntklässler geplant.

An der Berufsbildenden Schule I beginnen die Abiturprüfungen am Dienstag, 12. März, mit der Mathematik-Klausur. Die Schüler hätten sich in den vergangenen zwei Wo-

chen vorbereitet, erläuterte Schulleiter Stefan Schaefer. Ja, es sei in diesem Jahr ein sehr ungewöhnliches Abitur – sowohl für die Schüler als auch für die Lehrer.

Da können OHG, HG und die anderen Gymnasien fast schon froh sein, in diesem Jahr keine Abi-Klausuren zu schreiben. Bei ihnen hat am Montag der Präsenzunterricht für den 12. Jahrgang begonnen. „Wir unterrichten jeweils die Hälfte der Lerngruppen in A- und B-Wochen. Sowohl Schüler als auch Lehrkräfte waren sich einig, dass es gut ist, sich wieder zu treffen und ergänzend zum Fernunterricht direkt miteinander kommunizieren zu können“ berichtete Katrin Kroczek, Leiterin des Sibylla-Merian-Gymnsiums in Meinersen. Das Hygienekonzept erweise sich als praktikabel. „Nächsten Montag werden die Jahrgänge 9 und 10 hinzukommen“, so Kroczek.



**Reden Sie mit!**

Corona: Sollte es eine Noten-Bonus geben?

[gifhorner-rundschau.de](http://gifhorner-rundschau.de)